

BOLETÍN DE PRENSA No. 510 ->>

**Profesionistas deben encausar su vocación social de servicio para contribuir al alcance de los ideales de justicia, igualdad y progreso.**

En México, actualmente sólo el 16% de la población adulta cuenta con una licenciatura terminada y apenas el 1% de los mexicanos culmina una maestría o doctorado, datos que reflejan el privilegio social que gozan quienes reciben un título en el nivel de educación de superior, por lo que este sector debe comprometerse con las causas y problemáticas latentes en la sociedad actual; así lo manifestó el rector Francisco Javier Avelar González durante las ceremonias de entrega de títulos a 1 mil 310 profesionistas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Al mencionar al movimiento de la Revolución Mexicana como uno de los hechos históricos más relevantes para el país que permitió la generación de cambios significativos en el sector educativo y cultural, el rector de la UAA enfatizó la necesidad de reconocer las desigualdades y deudas históricas que se viven en el contexto actual, de tal forma que se debe renovar el compromiso para beneficiar a los sectores más vulnerables mediante el ejercicio profesional generoso, eficiente y ético.

En este sentido, indicó que los egresados de la Máxima Casa de Estudios de la entidad deben encausar su vocación social de servicio para que, desde sus campos de estudio, asuman el compromiso de contribuir al alcance de los ideales de justicia, igualdad y progreso que exige la nación mexicana.

Finalmente, y al tomar protesta a los nuevos egresados de la UAA, Avelar González conminó a los profesionistas a sentirse afortunados y privilegiados, pues gracias a los esfuerzos de generaciones pasadas, hoy gozan de garantías y derechos que les permitirá ser ciudadanos capaces de brindar mejores condiciones de vida a la sociedad mexicana y sus futuras generaciones.

Durante las ceremonias de entrega de títulos también se otorgaron reconocimientos especiales a egresados de cada carrera con el mejor desempeño académico de su generación; quienes representan el ejemplo de la constancia y compromiso dedicados a su formación, mismo que les permitió alcanzar una excelencia académica.

También se contó con la presencia de Mariana Bravo Hernández, egresada de la licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia, quien ahora se desempeña como investigadora del laboratorio de Neuro-regeneración en la Universidad de California en San Diego; María Paulina Escobar Martínez, egresada de la carrera de Médico Cirujano y estudiante de la especialidad médica en Medicina Interna; así como Susana Becerra Galicia, egresada de la licenciatura de Diseño Industrial, acreedora del Premio Nacional de Diseño Diseña México con producto innovador para labor altruista; quienes como egresadas de la UAA fungieron como oradoras y brindaron un mensaje a quienes recibieron su título.

Cabe mencionar que en estas ceremonias también estuvieron presentes Felipe de Jesús Salvador Leal Medina, presidente de la H. Junta de Gobierno; así como Eugenio Pérez Molphe Balch y Arturo Revilla Guerra, integrantes de dicho órgano colegiado; el secretario general de la Institución, Jesús González Hernández; ex rectores, decanos de los nueve centros académicos de nivel superior y directores generales; representantes de los organismos gremiales de FEUAA, ACIUAA y STUAA; la jefa del departamento de Control Escolar, Imelda Jiménez García; así como familiares de los egresados.

